

ご家族様各位

令和4年 8月 19日  
介護老人保健施設はさま徳洲苑  
施設長 吉田 操

## 新型コロナウイルス感染症収束のお知らせ（3回目 第2報）

平素からのご厚情、誠にありがとうございます。第1報後の経過を下記の通り報告致します。

介護老人保健施設はさま徳洲苑で発生しました新型コロナウイルス感染症につきましては、8月8日以降、現在に至るまで、新たな感染者の発生がなく「収束」の判断に至りました。令和4年8月4日（木）より8月8日（月）までの間に、入所者様1名、職員2名、合わせて3名の感染が確認されました。入所者様1名は当施設で個室隔離し、コロナ治療薬（ラゲブリオ）を投与し10日間療養して頂きました。療養期間中は症状なく経過し8月17日および18日の検査の結果は陰性となったため、隔離解除されております。職員2名は自宅療養し、感染者全員回復しております。

今回の感染発生では、早い段階で感染者を確認し迅速に感染対応を行う事が出来たため、感染者数を抑えることができましたが、新型コロナウイルス感染症による医療機関の逼迫が連日報道されており、近隣の高齢者施設でもクラスターの報告が絶えません。引き続き感染対策を徹底し、サービス提供が継続できるように努力して参ります。

当苑ホームページにも随時報告致します。